
 ходе рабочей встречи губер-
натор поручил главе города 
Игорю Кабцу обеспечить лич-
ный контроль за ситуацией 
со снабжением жителей му-

ниципалитета качественной питьевой 
водой. Эта проблема приобрела особую 
актуальность в июле, когда первоураль-
цы стали активно жаловаться на цвет и 
запах воды. 

По словам Игоря Кабца, качество 
водоснабжения резко снизилось из-за 
недостаточного заполнения водных 
источников в связи с аномально жар-
кой погодой. Чтобы стабилизировать 
ситуацию, местные власти приняли 
ряд мер. В частности, проведена рас-
чистка притоков Верхне-Шайтанского 
водохранилища, выполнена переброска 
воды с Пильненского и Северо-Шайтан-
ского прудов и увеличена подача воды с 
Сергинского месторождения подземных 
вод. Кроме того, отремонтирован водо-
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Губернатор Свердловской области Евгений Куйвашев совершил официальный визит 
в Первоуральск, где посетил несколько социально значимых объектов. 

сброс на Пильненском пруду и затвор 
на гидротехническом сооружении Се-
веро-Шайтанского пруда, задейство-
ван резервный источник – Ревдинский 
водовод.

– Вопрос отрегулирован, если где-то 
локально появляются жалобы, то вы-
езжаем и устраняем причины. Мы орга-
низовали подвоз воды, снизили цену на 
питьевую воду в водоматах. В настоящее 
время количество заявлений с жалобами 
на качество воды уменьшилось в разы. 
В дальнейшем будут рассмотрены все 
варианты, как пополнить наши водные 
запасы, – сказал Игорь Кабец.

Губернатор и глава Первоуральска 
также обсудили подготовку муниципа-
литета к отопительному сезону и началу 
учебного года. По словам Игоря Вале-
рьевича, к пуску тепла на сегодня готово 
более 40 процентов жилья и социальных 
объектов городского округа.

Что касается приближающегося Дня 

знаний, то школы и детсады готовы к нему 
уже на 100 процентов. В этом Евгений 
Куйвашев мог убедиться, посетив школу 
№ 22 в Билимбае, которая получила но-
вое дополнительное здание на 500 мест. 
Его строительство позволило перейти на 
односменный режим обучения, а также 
организовать группы продлённого дня для 
учеников начальной школы. Кроме того, 
увеличилось количество секций. Летом на 
обновлённой базе школы в четыре смены 
работает детский лагерь.

Кроме того, в Билимбае Евгений Куй-
вашев посетил физкультурно-оздорови-
тельный комплекс «PRO: Движение». Он 
построен по региональной госпрограмме 
и введён в эксплуатацию в 2019 году. 
ФОК включает в себя универсальный 
спортивный зал, трибуны на 80 мест, 
тренажёрный зал, зал аэробики, две раз-
девалки с душевыми и санузлами, а также 
административные помещения – тренер-
ские, гардероб и кабинеты сотрудников.

ПОРУЧЕНИЯ ГУБЕРНАТОРА

ЖДЁМ ОТ ВАС ЧЕМПИОНОВ
Губернатор Свердловской области 

Евгений Куйвашев оценил возможности 
Дворца водных видов спорта в Первоуральске, 

открывшегося после масштабной реконструкции. 

В ходе ремонта был возведён новый пристрой с бассей-
ном для водного поло. В основном здании выполнен ремонт 
50-метрового бассейна, заменены вышки и трамплины, все 
конструкции приведены в соответствие современным тре-
бованиям. Также в ДВВС работают залы общей физической 
подготовки и сухого плавания.

О впечатлениях от занятий в новом спортивном комплек-
се Евгений Куйвашев поинтересовался у посетителей. И 
получил восторженные отзывы. Также глава региона пооб-
щался с тренерами, положительно оценивающими условия 
работы. В завершении он сказал: «Ждём от вас чемпионов».

В ДВВС было подписано соглашение, которое опреде-
ляет дальнейшие планы по развитию водных видов спорта 
в муниципалитете. В числе основных направлений работы в 
рамках соглашения – развитие водных видов спорта, в том 
числе формирование на базе ДВВС спортивных секций по 
плаванию и водному поло, а также методическая поддержка 
тренерского состава.

Напомним, масштабная реконструкция ДВВС обошлась 
в более чем 2,3 миллиарда рублей, средства были выделе-
ны из областного бюджета.

ОБЪЕКТЫ БЛАГОУСТРОЙСТВА
Ремонт межквартальных дорог, тротуаров, 

лестниц и обустройство пандусов 
для маломобильных горожан проинспектировал 

глава Первоуральска Игорь Кабец. 

Один из объектов благоустройства – лестница и пандус 
для маломобильных горожан на улице Ленина, о ремонте 
которого просили местные жители, в том числе – люди с 
ограниченными возможностями из общества инвалидов.

Прошёл проверку и обновлённый лестничный спуск 
у школы № 3. Там, кстати, выявлены недочёты и даны 
указания по дальнейшему благоустройству. А вот у школы  
№ 9 в этом году уже качественно отремонтировали тротуар 
протяжённостью 300 метров. Местные жители довольны. 

Этим летом в городе отремонтируют 27 лестниц и пан-
дусов – на эти цели из местного бюджета выделено порядка 
15 миллионов рублей. Завершается благоустройство 14 
межквартальных проездов и 17 тротуаров. 

РЕМОНТ ДОРОГ
Дорожные рабочие укладывают 

асфальт на проезжей части от улицы Вайнера 
до плотины Верхнего пруда. 

Обновляется участок длиной полкилометра – вдоль 
частного сектора и коллективных садов. Асфальтовое по-
крытие наносят поверх слоёв щебня и битумной эмульсии, 
которую используют для обеспечения целостности и вы-
сокой прочности. Кроме проезжей части запланировано и 
благоустройство тротуара. 

Объездной маршрут пользуется спросом у автомобили-
стов, но из-за плохого качества покрытия большинство вы-
бирало другой путь. После обновления объездной дороги в 
Первоуральске станет меньше пробок, значительно разгру-
зится поток транспорта на улицах Ленина и Орджоникидзе.
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ГУБЕРНИЯ

МЕЖДУНАРОДНЫЙ ФЕСТИВАЛЬ
Международный фестиваль университетского спорта 

пройдёт с участием студенческих команд 
из государств БРИКС, государств-членов 

Шанхайской организации сотрудничества (ШОС) 
и государств-участников Содружества Независимых 

Государств (СНГ), но не ограничится ими.

География участников обширна. В Екатеринбург приедут 
представители университетов Азии, Африки, Латинской 
Америки, Европы. Дирекция Международного фестиваля 
университетского спорта представляет список: Азербайд-
жан, Аргентина, Армения, Афганистан, Бангладеш, Бахрейн, 
Беларусь, Бразилия, Венесуэла, Вьетнам, Гватемала, Зим-
бабве, Индия, Ирак, Иран, Индонезия, Китай, Казахстан, 
Кыргызстан, Куба, Мексика, Монголия, Нигерия, Пакистан, 
Россия, Сербия, Сирия, Таджикистан, Таиланд, Танзания, 
Турция, Узбекистан, Уганда, Шри-Ланка, Эквадор, Южная 
Осетия.

Международный фестиваль университетского спорта 
пройдёт в Екатеринбурге с 19 по 31 августа. Соревнования 
состоятся по 14 видам спорта. Будет разыграно 197 ком-
плектов медалей.

Церемонию открытия Международного фестиваля по-
кажет в прямом эфире «Областное телевидение». Начало 
эфира в 19 часов в воскресенье, 20 августа, на 21 кнопке в 
цифровом формате провайдеров региона.

РОСТ ПОСТУПЛЕНИЙ 
В ОБЛАСТНУЮ КАЗНУ

Отчёт об исполнении областного бюджета 
за первое полугодие 2023 года был представлен 

губернатору Евгению Куйвашеву на заседании 
областного кабинета министров. 

На финансирование отраслей соцсферы за первое 
полугодие 2023 года направлено 129,2 миллиарда рублей, 
что составляет 71,9% расходов областного бюджета и 
демонстрирует усиление социальной поддержки жителей 
Свердловской области.

Так, на здравоохранение направлено 18,4 миллиарда, не 
включая средства Территориального фонда обязательного 
медицинского страхования. На развитие дорожного хозяй-
ства выделено 12,8 миллиарда, сферы ЖКХ – 6,1 миллиар-
да, на укрепление сферы физкультуры и спорта направлено 
5 миллиардов, культуры – 2,1 миллиарда рублей. Наиболее 
крупные статьи финансирования – социальная политика, на 
реализацию которой направлено 50,5 миллиарда рублей, а 
также развитие сферы образования – 53 миллиарда. 

Отмечается положительная динамика поступления 
доходов в казну Свердловской области, несмотря на санк-
ционные меры в отношении экспортно-ориентированных 
уральских предприятий. За первое полугодие доходы в 
областной бюджет поступили в сумме 216,2 миллиарда 
рублей, прогноз по доходам исполнен на 61 процент. Фикси-
руется рост поступлений из основных доходных источников 
бюджета. Объём безвозмездных поступлений составил 
26,3 миллиарда рублей. Расходы областного бюджета за 
полгода выросли на 7 миллиардов рублей и составили 
179,7 миллиарда рублей. Из них 73,1 миллиарда рублей – 
межбюджетные трансферты, направленные на поддержку 
муниципалитетов Свердловской области.

С

И

ОБРАЗОВАНИЕ

СУБСИДИИ 
НА ГАЗИФИКАЦИЮ

Более 147 миллионов рублей в качестве 
субсидий на газификацию своих домов получили 

уральцы за первое полугодие. 

Расширенный пакет мер соцподдержки по социальной 
газификации действует в Свердловской области по иници-
ативе губернатора Евгения Куйвашева.

Министр энергетики и ЖКХ Свердловской области Ни-
колай Смирнов отметил:

– За шесть месяцев субсидии на газификацию своих 
домов получили мужчины старше 60 и женщины старше 
55 лет – всего 1 132 заявителя. Медицинские и педагогиче-
ские работники, проживающие в сельской местности – 47 
человек. Получающие досрочную страховую пенсию – 65 
человек. Также субсидию получили 73 малоимущих семьи 
и 16 многодетных. Кроме того, больше 70 многодетных се-
мей воспользовались областным семейным капиталом на 
газификацию жилья, потратив выше 7 миллионов рублей. 
За время действия социальной программы в Свердловской 
области построено порядка 800 километров газовых сетей, 
что помогло подключить более 60 тысяч частных домов. 

Напомним, в июле 2021 года Президент России Влади-
мир Путин подписал закон, который позволяет бесплатно 
доводить газ до границ земельных участков. А в регионе 
действует расширенный список льготников. Сумма компен-
сации составляет от 100 до 250 тысяч рублей.

 2024 года будет увеличен раз-
мер выплат. Так, для обучаю-
щихся по программам среднего 
профобразования выплата 
составит 10 тысяч рублей в год. 

Для студентов вузов – 20 тысяч. Ранее 
размер ежегодной выплаты студентам 
составлял две тысячи рублей для всех 
«целевиков», получающих медицинскую 
профессию. Согласно представленным 
расчётам, в 2024 году на выплаты смогут 
претендовать более трёх тысяч человек. 
Общая сумма составит порядка 59 мил-
лионов рублей. 

Усиление меры поддержки должно 
позитивно сказаться на повышении 
интереса абитуриентов к медицинскому 
образованию, что в перспективе будет 
способствовать развитию кадрового по-
тенциала отрасли в рамках националь-
ного проекта «Здравоохранение».

Благодаря господдержке по целево-
му набору в Уральском государственном 
медуниверситете обучаются более 2600 
студентов. В 2022 году впервые был про-
изведён набор 280 студентов–целевиков 
в Свердловский областной медколледж. 
В будущем они пополнят ряды медицин-
ского персонала больниц региона.

Ранее Евгений Куйвашев отмечал, 
что укомплектование медучреждений 
профессиональными кадрами, причём не 
только врачами, но и средним медицин-
ским персоналом – актуальная задача 
сегодняшнего дня.

В Свердловской области ведётся 
активная работа по привлечению ме-
дицинских кадров в государственную 
систему здравоохранения. Для специ-
алистов, принявших решение работать 
в отдалённых и сельских территориях, 
предусмотрены такие меры социальной 
поддержки, как предоставление жилья, 
например, выдача жилищных сертифи-
катов, выплата компенсаций за аренду. 
Также обеспечивается финансовая под-
держка по программам «Земский доктор» 
и «Земский фельдшер», выплачивается 
единовременное пособие в размере 35 
тысяч рублей. 

В Первоуральске также заботятся 
о будущих медицинских кадрах. В 
летний период студенты-педиатры, об-
учающиеся по целевому направлению, 
проходили практику в детской больни- 
це Первоуральска, куда им вскоре 
предстоит вернуться в качестве специ-
алистов. 

Теория шлифуется практикой, из 
которой рождается опыт, а заодно про-
ходит адаптация к будущему коллективу. 
Шести первокурсникам зачтена первая 
практика. Семеро второкурсников 
успешно пробовали себя в качестве 
помощников процедурной медсестры. 
Восемь третьекурсников были помощ-
никами медсестры стационара, по трое 
четверокурсников и пятикурсников 
работали помощниками врача стацио-
нара и вели приём вместе с участковым 
врачом-педиатром. Например, студент 
Михаил Тряпицын рассказал:

– Предыдущие практики провёл в от-
делении реанимации под руководством 
Константина Гельевича Жигалева, где 
хотел бы работать по окончании меду-
ниверситета. После четвёртого курса 
закреплял знания в отделении патологии 
новорожденных у Ирины Александровны 
Климчук. Это большая копилка опыта и 
навыков, без которых не обойтись.

По словам старших коллег, Михаил 
Тряпицын внимательно прослушивал, 
взвешивал, измерял маленьких паци-
ентов, консультировал родителей. Всё 
делал на «пятерку». Будущий врач-
педиатр уже сегодня компетентный, 
практически готовый специалист, кото-
рый придёт работать в больницу в сле-
дующем году. Из него выйдет хороший 
детский доктор. 

Губернатор Свердловской области Евгений Куйвашев увеличил размер 
ежегодных выплат студентам-медикам, обучающимся по целевому набору.

КАДРОВЫЙ ПОТЕНЦИАЛ

З
а их здоровьем следят фель-
дшеры и врачи-педиатры Пер-
воуральской детской больницы. 
В начале каждой смены меди-
цинская комиссия осматривает 

всех ребят, проверяет необходимые 
документы. А затем три медсотрудника, 
прошедшие специальное обучение, кру-
глосуточно несут вахту в лагере. У детей 
есть возможность обратиться к ним за 
экстренной медицинской помощью в 
любое время дня и ночи. Кроме того, 
медики контролируют организацию пи-

ЗАБОТА 
О ЗДОРОВЬЕ 
ДЕТЕЙ
В загородном лагере «Гагаринский» в августе отдыхают 
500 мальчишек и девчонок.

тания, санитарное состояние пищеблока 
и спортивного комплекса, отслеживают 
показатели здоровья в начале и в за-
вершении смены.

– Такое сотрудничество в плане 
медицинского сопровождения отдыха-
ющих длится уже на протяжении 12 лет. 
Ежегодная работа в этом направлении 
начинается задолго до открытия оз-
доровительной кампании, – отметила 
руководитель ФОК «Гагаринский» Ольга 
Аликина.

Занимаются медики и профилакти-

кой, напоминают подросткам о необхо-
димости соблюдения гигиены тела и по-
лости рта, о пользе соблюдения режима 
дня, рационального питания и спорта.

Отдых детей в оздоровительных за-
городных лагерях – часть национального 
проекта «Демография». Большая доля 
ответственности за качественную реа-
лизацию этого проекта лежит на врачах 
детских медучреждений, обеспечиваю-
щих безопасность отдыхающих. В част-
ности, на сотрудниках детской больницы 
Первоуральска.

зменения коснутся 
учеников с первого 
по седьмой класс, а 
также десятикласс-
ников. Учителя уже 

прошли обучение по про-
граммам повышения квали-
фикации в соответствии с 
обновлёнными стандартами, 
нацеленными на выполнение 
задач нацпроекта «Образо-
вание». 

Учеников 11 классов пока 
нововведения не коснутся – 
они продолжат учиться в со-
ответствии с выбранным про-
филем. Завершится переход 
на обновлённые стандарты 
для всех ступеней начального 

«РОССИЯ – МОИ ГОРИЗОНТЫ»
Школы готовятся ко второму этапу перехода 
на обновлённые федеральные государственные 
образовательные стандарты. 

и основного общего образова-
ния к 1 сентября 2024 года.

В результате перехода 
на обновлённый стандарт 
появятся новые курсы внутри 
тех или иных предметов или 
областей. В частности, в мате-
матике появится курс «Теория 
вероятности и статистика», 
который ранее преподавался 
только в вузах. Годом ранее 
стало обязательным обучение 
финансовой грамотности, где 
помимо изучения финансовых 
процессов, школьники учатся 
применять эти знания в быту, 
например, посчитать процен-
ты дохода от инвестирования. 
На уроках физики появятся 

квантовые и нанотехнологии, 
а на биологии – генетика и 
биотехнологии. В целом, на 
занятиях по естественным 
наукам будет больше прак-
тики, чтобы ребятам было 
легче применять полученные 
знания в жизни.

Изменения коснулись и 
гуманитарных предметов. Так, 
с 1 сентября в школах Перво-
уральска начнётся обучение 
по обновлённым учебникам 
истории для 10-11 классов. 
Речь идёт о курсах «История 
России» и «Всеобщая исто-
рия». В школы уже ко Дню 
знаний поступят учебники 
по «Истории России» для 11 
классов. Остальные книги об-
разовательные организации 
постепенно получат до октя-
бря. До начала учебного года 
все школы Первоуральска 

должны будут опубликовать 
на своих сайтах обновлённые 
образовательные программы, 
чтобы родители могли озна-
комиться с их содержанием 
заранее.

А ещё в российской школь-
ной программе появится 
предмет о профориентации. 
Новый урок будет называться 
«Россия – мои горизонты». На 
занятиях ученикам будут рас-
сказывать о профессиях и не-
обходимых для них навыках, а 
также о зарплате в различных 
сферах экономической дея-
тельности. Внедрять новый 
предмет будут по аналогии с 
«Разговорами о важном». Та-
кой пилотный проект уже реа-
лизуется, в нём участвуют 2,5 
миллиона школьников. Всего 
программа должна охватить 
более восьми миллионов.
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П
ИГРА О ВАЖНОМ
На Первоуральском новотрубном заводе 
прошла интеллектуальная игра по охране труда 
«Мозголомка».

Более 50 представителей всех подразделений предприя-
тия смогли продемонстрировать знания в области промыш-
ленной безопасности и охраны труда и предложить свои 
идеи по совершенствованию работы в этих направлениях. 

Участников, а ими стали мастера и бригадиры цехов 
– люди, непосредственно отвечающие за безопасность 
сотрудников, разделили на команды. Каждой предстояло 
выполнить задания, разработанные при участии Научно-
исследовательского института охраны труда.

 – Первый модуль игры полностью отражает вспомога-
тельные процессы и основные функциональные обязан-
ности мастеров. Второй связан с разработкой и защитой 
мероприятий по улучшению условий охраны труда. Это 
та первая ступень, которая является базой для соблю-
дения норм и требований охраны труда и способствует 
сохранению жизни и здоровья работников, – рассказывает 
заведующая учебно-методическим отделом Научно-иссле-
довательского института охраны труда Елена Болкисева. 

Защищали свои проекты и рацпредложения игроки 
перед экспертами. Члены комиссии выступали в роли эконо-
миста, главного инженера и управляющего директора. Своё 
веское «за» командам должен был сказать каждый. В итоге 
удача улыбнулась команде «Руки», которая представляла 
идею по установке камер в «слепых зонах» мостового крана. 
Их инициатива была признана лучшей. 

ПОБЕДА

о традиции весомый вклад в 
проведение ремонтной кам-
пании вносит Первоуральский 
новотрубный завод ТМК. На 
протяжении многих лет пред-

приятие оказывает шефскую помощь 
образовательным учреждениям. Ны-
нешний год не стал исключением. ПНТЗ 
направил средства на развитие 21 обра-
зовательного учреждения. Предприятие 
поддержало обновление материально-
технической инфраструктуры, в том 
числе спортивной и образовательной, 
а также ремонт классов, холлов и поме-
щений для внеклассных занятий. В вы-
полнении работ вместе с сотрудниками 
подрядных организаций приняли участие 
металлурги из цехов ПНТЗ, за которыми 
закреплены школы.

В школе № 1, например, шефы уста-
новили новое металлическое огражде-
ние на корте, ремонтируют холл, уста-
навливают новые двери в нескольких ка-
бинетах, а ещё – обновят фасад здания. 

– Ежегодно сотрудничаем со школой 
№ 1, помогаем не только в летний пери-
од, но и в течение всего учебного года, 
– отмечает начальник трубоволочильного 
цеха № 9 Андрей Ильин. 

– Зданию уже более сорока лет. 
Здесь будут обучаться 1810 детей, 65 
классов, и хочется, чтобы школа была 
уютной, красивой и способствовала 
развитию. Поэтому, конечно, ремонт не-
обходим и шефская помощь здесь очень 
важна, – говорит директор школы № 1 
Ольга Забродина. 

Школе № 2 новотрубники помогли 
обновить кабинет хореографии. В зале, 

 паре с термистом 
проката и труб тру-
бопрокатного цеха 
№ 5 Олегом Гор-
балёвым они стали 

лучшими среди представи-
телей предприятий Трубной 
Металлургической Компании 
в компетенции «Машинист 
крана и стропальщик».

На «Играх мастеров» Ксе-
ния Винокурова (на фото 
крайняя справа) выступа-
ла впервые. Несмотря на 
неоднократные победы в 
конкурсах профессиональ-
ного мастерства заводского 
уровня, без волнения, при-
знаётся победительница, не 
обошлось. 

– Переживаешь сильно, 
особенно когда уже на кра-
не сидишь. Понимаешь, что 
здесь собрались лучшие из 
лучших, а ты представляешь 
своё предприятие, и сделать 
это нужно достойно, – вспо-
минает Ксения Винокурова. 

Выступали первоураль-
цы на «чужой» территории 
– в Каменске-Уральском. На 
площадке до конкурса были 
всего один раз:

– Какой-то особенной 
подготовки не было. Трени-
роваться на родном кране не 
было смысла. Кран на пред-
приятии, где мы выступали, 
другой, соответственно и 

ШЕФСКАЯ ПОМОЩЬ
В городских школах завершается процесс подготовки к началу учебного года.

где еженедельно занимаются около 600 
детей, убрали старое покрытие, постели-
ли двойной слой фанеры и специальный 
линолеум повышенной прочности. 

– Практически со дня открытия 
школы – с двухтысячного года – здесь 
был паркет, который мы ремонтировали 
своими силами. Сейчас проведён боль-
шой объём работ, мы очень благодарны, 
– говорит заместитель директора школы 
№ 2 Лариса Борисова.

Преображение школы № 6 также 
продолжается благодаря постоянной под-
держке шефов. В этом году новотрубники 
капитально отремонтировали здесь каби-
нет химии. Работы провели комплексные: 
покрасили стены, обновили системы 
отопления, водоснабжения и не только:

– Было заменено напольное покры-
тие – из керамогранита, отделан уголок 
учителя – подиум, где также заменено на-
польное покрытие на ламинат, проведе-
ны оштукатуривание и окраска потолка, 
замена верхового освещения, дверей, 
– перечисляет ведущий специалист по 
системам непрерывных улучшений Фи-
нишного центра по производству труб 
нефтяного сортамента Сергей Попов. 

В прошлом году силами новотрубни-
ков здесь был отремонтирован кабинет 
физики, а ещё заводчане всегда готовы 
помочь в наведении порядка на при-
школьной территории. Всё потому, от-
мечают на Первоуральском новотрубном 
заводе, что обеспечение комфортных и 
безопасных условий для детей – важная 
составляющая социальной политики 
предприятия.

– Реализация социальных программ 

– неотъемлемая часть деятельности 
ПНТЗ. Среди инициатив предприятия 
по устойчивому развитию – системная 
помощь городским школам. Мы уверены, 
что социальное партнёрство должно 
быть осознанным, добровольным и це-
ленаправленным, поэтому наша помощь 
соответствует реальным потребностям 
образовательных учреждений. Такое 
сотрудничество призвано внести пози-
тивные изменения в учебный процесс 
и городскую среду в целом, – сказал 
управляющий директор ПНТЗ Владимир 
Топоров.

Сотрудничество ПНТЗ с воспитатель-
ными и образовательными учреждения-
ми Первоуральска носит системный 
и долгосрочный характер и предусма-
тривает комплекс мероприятий, в том 
числе профориентационного характера. 
Работа со школами – часть масштабной 
работы, которую ТМК проводит для 
повышения уровня жизни в регионах 
присутствия компании. Такая деятель-
ность ведётся, в частности, в рамках 
соглашений о социальном партнёрстве.

ЛУЧШАЯ СРЕДИ ЛУЧШИХ
На корпоративном чемпионате профессионального 
мастерства «Игры мастеров» одну из побед в копилку 
команды Первоуральского новотрубного завода принесла 
машинист крана металлургического производства цеха 
эксплуатации подъёмных сооружений Ксения Винокурова.

управление иное. Это как в 
любом автомобиле. Ты при-
выкаешь к своей машине, 
а потом садишься за руль 
другой. Всё непривычно, – 
отмечает новотрубница. 

С новым «авто» Ксения 
справилась легко, практи-
чески без ошибок выполнила 
все задания. А они были не-
простыми.

– Нужно было перевезти 
ведро с водой по змейке, 
через ворота, сквозь тоннель 
с зигзагами. Потом поставить 
на мишень и закрыть им 
коробок спичек. Второй этап 
– уже работа в паре со стро-
пальщиком. Оценивалось и 
индивидуальное выполне-
ние заданий, и парная рабо-
та. Общий балл выставлялся 
один на двоих, поэтому и 
победа у нас общая, – про-
должает Ксения Винокурова

Новотрубница вспомина-
ет о допущенной досадной 
промашке: 

– Коробок закрыла, но не-
много наклонила его, а за это 
было сразу минус 5 баллов. 
Очень расстроилась. Мы 
ехали на конкурс с настроем 
попасть в тройку лучших. На 
победу надеялись, конечно, 
но не верили до последнего. 
Когда на церемонии награж-
дения объявили наши имена 
– удивлённо посмотрели друг 

на друга. Ну а потом уже 
были восторг и эйфория от 
того, что мы – первые! – рас-
сказывает Ксения. 

Удивительно, но лучшего 
машиниста крана в профес-
сию привёл случай. В 18 лет 
Ксения Винокурова пришла 
на Первоуральский новотруб-
ный завод после окончания 
техникума. 

– У меня диплом юриста, 
но сразу устроиться по про-
фессии не получилось. Я 
решила поработать на заво-
де временно. Была вакансия 
резчика, я пришла, даже не 
зная, что нужно будет делать. 
Начальник меня тогда спра-
шивает: «Как ты, такая ма-
ленькая, собираешь с трубой 
работать?». Буквально в этот 
день в цехе освободилась 

точка машиниста крана. Мне 
предложили, и я согласи-
лась. Прошла медкомиссию 
и поднялась на кран. С тех 
пор прошло 12 лет, – улы-
бается Ксения Винокурова. 

О своём решении, при-
знаётся новотрубница, ни 
разу не пожалела:

– У нас на предприятии 
хороший соцпакет, удоб-
ный график – успеваешь 
работать и с семьёй время 
проводить. Поэтому я рада, 
что пришла на завод и в 
профессию, – отмечает ново-
трубница. 

Победа в корпоративном 
чемпионате профессиональ-
ного мастерства для Ксении 
Винокуровой – стимул дви-
гаться дальше и развиваться 
в любимой профессии. 

Все участники «Мозголомки» получили сертификаты 
и памятные подарки, но главный итог, как отмечают ново-
трубники, – новые навыки и умения в важнейшей сфере 
– безопасности производства. 

– Главное, чтобы все полученные в результате игры 
знания участники применяли на практике в своих бригадах 
и подразделениях, – обращает внимание руководитель 
направления по внедрению проектов системы управления 
охраной труда ПНТЗ ТМК Людмила Осипова. 

Отметим, игра «Мозголомка» – одно из мероприятий, 
направленных на повышение компетенции сотрудников в 
вопросах охраны труда и техники безопасности, которые 
систематически проводятся на Первоуральском новотруб-
ном заводе ТМК. Жизнь и здоровье сотрудников – главная 
ценность компании. 

ОЧЕРЕДНЫЕ РЕКОРДЫ
Новотрубники приняли участие 
в легкоатлетическом фестивале. 

Более 150 сотрудников предприятия собрались на 
традиционный праздник спорта, приуроченный ко Дню 
физкультурника. В программе соревнований: бег на дис-
танции в 100, 400 и 1500 м, метание гранаты, толкание 
ядра, прыжок в длину с места, подтягивания на высокой 
перекладине, шведская эстафета и другие испытания, 
входящие в комплекс ГТО. 

Победа в каждом приятна вдвойне, ведь помимо меда-
лей в личном зачёте, она приносит дополнительные очки в 
копилку команды цеха. Ещё одна возможность заработать 
баллы для своей сборной – участие в наибольшем количе-
стве испытаний – активность вознаграждается. Но всё же, 
отмечают новотрубники, медали и кубки – не самое главное. 
Важнее – возможность провести время активно, да ещё и 
в компании коллег.

– Мы проводим это мероприятие, чтобы популяризи-
ровать здоровый образ жизни, чтобы наши сотрудники 
могли пообщаться в нерабочее время, поделиться опытом, 
посоревноваться – это объединяет и мотивирует к до-
полнительным достижениям, – говорит физорг ПНТЗ ТМК 
Дмитрий Осламенко. 

В рамках фестиваля было разыграно 16 комплектов 
медалей. Что касается общекомандного зачёта, то места на 
пьедестале распределились следующим образом: почётное 
третье завоевала команда «Металлург» (электросталепла-
вильный цех «Железный Озон 32»), второй стала сборная 
трубопрокатных цехов № 1 и 5, пальма первенства – у 
сборной ремонтно-механического цеха и заводоуправления. 

Легкоатлетический фестиваль – одно из состязаний 
традиционной заводской спартакиады, которая проходит 
на ПНТЗ уже в 73-й раз. В течение года новотрубники со-
ревнуются в 20 видах спорта, следующим испытанием для 
сборных цехов станет мини-футбол. 
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СОГЛАШЕНИЕ

В

Ц
ХОККЕЙ С МЯЧОМ

ШАНС

П

ШКОЛА ХУДОЖЕСТВЕННОЙ 
ГИМНАСТИКИ

В Первоуральске откроют школу художественной 
гимнастики. Соглашение об этом подписали 

глава города Игорь Кабец и президент Фонда 
развития спорта Ольга Глацких.

Она отметила, что в Первоуральске уже существует это 
спортивное направление, необходимо только его расширить, 
чтобы у талантливых детей было больше возможностей и 
достижений. Гостья осмотрела обновлённый Дворец водных 
видов спорта, экскурсию для неё провёл глава Первоураль-
ска Игорь Кабец. Он показал залы, которые оборудованы, 
в том числе – для занятий художественной гимнастикой. 
Набор в группы по этому виду спорта на базе ДВВС пла-
нируют начать осенью, это одно из условий подписанного 
соглашения.

ервоуральцы вылетели в этот 
город за неделю до него. В со-
ставе «Трубника» – 21 хокке-
ист: вратари Евгений Тололо, 
Никита Топоров, защитники 

Кирилл Афанасьев, Максим Бланько, 
Николай Дмитров, Тимур Кутупов, 
Андрей Орлов, Рудольф Садаков, Ста-
нислав Хайдаров, полузащитники Денис 
Багаев, Артём Вшивков, Егор Егорычев, 
Артём Лихачёв, Роман Никитенко, Ни-
кита Николаев, Ярослав Петровский, 
Рустам Тургунов, Дмитрий Черных, 
нападающие Константин Еловиков, Ни-
колай Прудников, Станислав Турушев. 
Дома остались травмированные Алек-
сей Башарымов и Виталий Брызгин.

В Иркутске наша команда впервые 
этим летом вышла на «большой» лёд и 
после двух тренировок в Ледовом двор-
це «Байкал» приступила к проведению 
контрольных матчей. В первом из них 
наши земляки проиграли чемпиону стра-
ны, хабаровскому «СКА-Нефтянику» 
– 1:13 (у первоуральцев отличился 
Никитенко), во втором – взяли верх над 
новосибирским «Сибсельмашем» – 6:3 
(Вшивков-2, Егорычев-2, Афанасьев, 
Прудников).

В УЧРЕДИТЕЛЯХ – 
МИНИСТЕРСТВО 
В минувшую среду хоккеисты команды «СКА-Уральский Трубник» 
провели в Иркутске первый официальный матч нового сезона.

С 16 по 23 августа «СКА-Уральский 
Трубник» принимает участие в соревно-
ваниях первого этапа розыгрыша Кубка 
России в группе «Восток». По итогам 
турнира в один круг четыре сильнейших 
коллектива получат право выступить 
в четвертьфинале, как и квартет силь-
нейших группы «Запад», матчи которой 
проводятся в эти дни в Ульяновске.

В среду в стартовом матче Кубка 
наша команда уступила местному клубу 
«Байкал-Энергия» – 3:8 (Лихачёв, Вшив-
ков, Багаев). Ещё за шесть минут до 
конца первого тайма счёт был ничейным 
(1:1), но в оставшееся время хозяева за-
били дважды. После перерыва иркутяне 
увеличили разрыв. 

– Первый тайм нашей команде 
удался значительно в большей степени, 
чем второй, – отметил главный тренер 
ХК «СКА-Уральский Трубник» Алексей 
Жеребков. – Да, иркутяне много и опасно 
атаковали, но и у нас была контригра. 
Правда, много моментов при этом 
остались нереализованными. После 
перерыва ребята ожидаемо подсели. 
Сразу уменьшились скорость и объём 
движения, стало больше брака в пере-
дачах. Более накатанный и мастерови-

тый соперник достаточно быстро создал 
отрыв в счёте. Возможно, разница голов 
и могла быть поменьше, но, в принципе, 
результат вполне закономерен.

Вчера «СКА-Уральский Трубник» 
встречался с кемеровским «Кузбассом», 
сегодня нашим соперником будут абакан-
ские «Саяны». После двух входных дней 
первоуральцы проведут ещё три матча: 
21-го – с новосибирским «Сибсельма-
шем» (08:00), 22-го – с хабаровским «СКА-
Нефтяником», 23-го – с красноярским 
«Енисеем».

Алексей КУРОШ

Автор первого гола «Трубника» в новом 
сезоне А.Лихачёв, выступавший ранее 

за «Сибсельмаш», в матче прошлого 
чемпионата в Первоуральске

 День физкультур-
ника в обновлён-
ном Дворце водных 
видов спорта со-
стоялось городское 

первенство по плаванию. Те, 
кто соревновался – уже по-
бедители: у каждого имеются 
знаки отличия. Участники про-
плыли на результат дистан-
цию 50 метров. Определены 
победители среди мужчин и 
женщин, они получили почёт-
ные грамоты.

С профессиональным 
праздником представителей 
спортивной общественности 
поздравил и наградил за 
добросовестный труд глава 
города Игорь Кабец: 

ДЕНЬ ФИЗКУЛЬТУРНИКА
Торжество здорового образа жизни отметили в нашем 
городе. В программу праздника были включены два десятка 
спортивных дисциплин, в том числе – фехтование 
и стрельба из лука. 

– С каждым годом в Пер-
воуральске увеличивается 
количество тех, кто ведёт 
активный образ жизни, зани-
мается физической культурой 
или профессиональным спор-
том. Желаю всем бодрости 
духа, здоровья и побед!

В День физкультурника 
первоуральцы продемон-
стрировали свои достижения 
в различных видах спорта. 
Наиболее популярными ока-
зались дартс и настольный 
теннис. Жительница города 
Людмила Ипатова рассказа-
ла, что ни дня у неё не про-
ходит без пинг-понга. Играет 
с ветеранами в Парке новой 
культуры. Кстати, там уже 

установили четыре стола, 
поскольку растёт количество 
желающих заниматься. 

А первоуралочка Надежда 
Котова предпочитает сустав-
ную гимнастику и изучение 
элементов восточных еди-
ноборств. Тренировки под-
нимают женщине настроение 
и дают бодрость. 

Спортивные увлечения 
поддерживают хорошую фи-
зическую форму и не дают 
думать о старости. В этом 
убеждены свыше 500 горо-
жан, принявших участие в 
праздновании Дня физкуль-
турника. Для них здоровый 
образ жизни стал повседнев-
ной нормой.

ель – помочь местным тренерам в их профессио-
нальном развитии и осуществлении мечты о работе 
в футбольной индустрии. А у инициативных и спо-
собных детей появится возможность пробиться в 
большой, европейский и мировой футбол, а также 
шанс поступить в лучшие российские футбольные 

академии. Для этого юным футболистам необходимо будет 
пройти просмотр и оценку их навыков. 

МИРОВОЙ 
ФУТБОЛ
Руководитель футбольной школы «Динамо» Никита 
Шмелёв подписал соглашение о сотрудничестве с главой 
Первоуральска. 

В школе занимаются дети от 7 до 12 лет. За год работы 
уже есть успехи. Например, один ребёнок отправился в 
московскую академию, другой – продолжил профессиональ-
ное становление в академии футбольного клуба «Сочи». 
Екатеринбургская школа растит детей в одной структуре по 
современным методикам. Большой упор делается на инди-
видуальную работу с каждым игроком, учитывая его сильные 
и слабые стороны.


